

Artikel vom 07.04.2020

Erlös vom CSU-Schafkopfrennen für die Jugend

Erlös vom CSU-Schafkopfrennen für die Pleinfelder Jugendsprecher



Eine volle Gaststube hatte die CSU Pleinfeld beim Schafkopfrennen am 6. März 2020. Im Blauen Bock kämpften viele Kartenfreunde um Punkte und Preise. Zahlreiche weitere interessierte Bürgerinnen und Bürger waren anwesend. Der Hauptpreis ging an Josef Kral, der beim Schafkopfen nicht zu schlagen war. Er darf sich über eine 4-Tagesreise nach Berlin zu Artur Auernhammer, MdB freuen. Auch die weiteren Teilnehmer erhielten attraktive Sachpreise aus den Händen von Bürgermeister Stefan Frühwald und CSU Ortsvorsitzenden Stefan Ritzer. Die Startgelder wurden von der CSU Pleinfeld auf **500 Euro aufgestockt**. Dieser Betrag soll den **Jugendsprechern** in Pleinfeld und seinen Ortsteilen zu Gute kommen, um ihr ehrenamtliches Engagement zu würdigen, die Jugend zu unterstützen und ihnen eine Stimme zu geben.